

## **Vortrag an den Ministerrat**

### **Verordnung, mit der die Schwerarbeitsverordnung geändert wird**

Auf Grund des Sozialversicherungs-Organisationsgesetzes, BGBl. I Nr. 100/2018, trägt der Hauptverband der österreichischen Sozialversicherungsträger ab 1. Jänner 2020 den Namen „Dachverband der Sozialversicherungsträger“.

Mit der vorliegenden Verordnung soll diese Begriffsänderung in die Schwerarbeitsverordnung übertragen werden.

Die gegenständliche Verordnung bedarf nach § 607 Abs. 14 ASVG der Zustimmung der Bundesregierung.

Ich stelle daher den

### **Antrag,**

die Bundesregierung wolle der beiliegenden Verordnung samt Erläuterungen ihre Zustimmung erteilen.

12. Dezember 2019

Mag.<sup>a</sup> Dr.<sup>in</sup> Brigitte ZARFL  
Bundesministerin